

Hoy, a 11 de marzo de 2004, tres días antes de la jornada electoral, un atentado terrorista ha asesinado a cerca de doscientos trabajadores y jóvenes de los barrios obreros de Madrid, mediante la explosión en hora punta de numerosas bombas en trenes de cercanías. Nadie hasta el momento ha reclamado la autoría, pero no tenemos la menor duda de que, sea quien sea el responsable, se trata de **fuerzas pertenecientes a la más negra reacción antiobrera.**

Estos muertos son nuestros muertos. Sólo la clase obrera podrá hacerles auténtica justicia. La "unión nacional" que nos proponen los partidos 'constitucionalistas' únicamente servirá para fortalecer la ofensiva reaccionaria liderada por el PP. Del terrorismo ciego no nos puede librar quien se sirve de él como excusa para su política.

NECESITAMOS ECHAR AL PP DEL GOBIERNO Y ACABAR CON SUS LEYES Y POLÍTICAS CONTRA LOS TRABAJADORES, CONTRA LOS JÓVENES, CONTRA LOS PUEBLOS DE DENTRO Y FUERA DEL ESTADO ESPAÑOL

NECESITAMOS

- **QUE LAS DIRECCIONES DE LAS CENTRALES SINDICALES MAYORITARIAS, CCOO Y UGT**
- **QUE LOS PARTIDOS QUE TRADICIONALMENTE HAN REPRESENTADO A LA CLASE OBRERA (EL PSOE Y, EN SU MEDIDA REDUCIDA, EL PCE)**

ROMPAN CON SU POLÍTICA DE 'PACTOS DE ESTADO', TREGUAS, SILENCIOS CÓMPlices, COLABORACIÓN DESCARADA O 'CRÍTICA' Y RESPETO AL MERCADO CAPITALISTA

QUE ROMPAN CON LAS INSTITUCIONES REACCIONARIAS DE LA MONARQUÍA POSTFRANQUISTA

NECESITAMOS UN GOBIERNO OBRERO

Los ocho años de gobierno del PP (partido del gran capital financiero español dirigido por los hijos y los nietos de los altos funcionarios de Franco) han sido devastadores: han sido años de políticas aceleradas para disparar los beneficios del capital, para entregarte a precios de saldo la práctica totalidad del patrimonio industrial y financiero público, para abrirle nuevos mercados de negocios con la preparación de la privatización de la sanidad pública y del sistema de pensiones. Ocho años en que las condiciones de lo que ellos llaman 'el mercado de trabajo' están modificándose para multiplicar la explotación, los sueldos miserables, la precariedad, la indefensión frente a los despidos y los cierres de empresas, las jornadas abusivas y los accidentes laborales directamente relacionados con todo ello. Ocho años de multiplicación de las subvenciones a la enseñanza privada religiosa y de estrangulamiento financiero y moral de la pública, de reducción drástica de los impuestos que pagan las empresas y el capital, de especulación sin límite alrededor de la vivienda. Ocho años de acumulación de leyes reaccionarias (endurecimientos Código Penal, del Menor, ley Antiterrorista, de Extranjería, aprobación ley del 'botellón', ley de Partidos, LOU, LOCE...) Ocho años de represión creciente y ataques a las libertades democráticas individuales y colectivas, de acosar a los trabajadores inmigrantes, de acorralar a las masas, especialmente de Euskadi y Catalunya, hasta el nivel actual, en que se han cerrado periódicos, expoliado sedes de organizaciones políticas y ciudadanas, prohibido candidaturas, ilegalizado asociaciones de todo tipo junto a Batasuna y procesado a numerosos militantes y cargos electos vascos.

La ofensiva se está desarrollando en todos los frentes. En el terreno internacional los gobiernos Aznar son el instrumento de las grandes compañías (BCHA, BBV, REPSOL, Telefónica, Iberdrola, Iberia...) en sus movimientos depredadores del patrimonio y las economías de muchos países de América Latina, ayudando muy activamente a llevarlos a la ruina más desesperada (Argentina, Bolivia, México...). Año tras año el PP ha convertido a España en el peón más sumiso de las guerras imperialistas organizadas por los gobiernos de los EEUU: los Balcanes, Afganistán, Irak, desvelan el descaro con que el dinero público - que escasea para las pensiones o los hospitales- es usado para invadir, y ocupar militarmente países indefensos, entrando en el reparto de las migajas del expolio de sus recursos.

En este tiempo en que hemos visto degradarse sin parar nuestras condiciones de vida materiales, sociales y políticas, los partidos que tradicionalmente han organizado a la clase obrera, el PSOE y el PCE (ahora negando su historia obrera bajo las siglas IU), cada uno en diferente medida, han seguido siendo utilizados por los trabajadores y trabajadoras, para expresarnos políticamente como clase en cada convocatoria electoral. Pero esa expresión, deformada, no ha tenido continuidad política más allá de las propias elecciones. Las direcciones y aparatos de estos partidos traicionan continuamente la intención de nuestros votos, convirtiéndolos en instrumento de sostén al régimen de opresión y explotación del estado burgués.

De hecho, evitaron la caída del gobierno del PP en febrero-marzo del año pasado, después de la Huelga General contra el decretazo, cuando las inmensas movilizaciones, contra la desidia criminal en el caso del Prestige y contra la agresión imperialista en Irak, atronaron las calles con los gritos 'gobierno dimisión' y 'asesinos'. Enseguida el PSOE y el PCE-IU desviaron la rabia contra la monarquía, expresada en las manifestaciones, pasando a preparar el espectáculo de las municipales. La cobardía y colaboracionismo de estos partidos - como la de las direcciones de UGT y CCOO- abandona a su suerte, aislándolas, todas las movilizaciones obreras (MB, REPSOL-Puertollano, astilleros IZAR de Cádiz...), todas las manifestaciones por las libertades y contra la represión de los pueblos vasco y catalán. El abandono de sus funciones de representación y centralización de la clase obrera, su respeto de la monarquía borbónica, impuesta por Franco, han dejado prácticamente libre el escenario político, de modo que partidos pequeño-burgueses sin consistencia como Esquerra Republicana aparentan estar 'más en la oposición'.

El Grupo Germinal no tiene posibilidades de presentarse a las elecciones. Como acabamos de explicar, en ningún caso está dispuesto a generar ningún tipo de ilusión respecto a las direcciones del PSOE y del PCE escondido en IU. Es más, denunciamos que estos partidos están evitando alcanzar la mayoría, y, de obtenerla, evitarán gobernar solos, sin ministros directamente relacionados con la burguesía. Rodríguez Zapatero estrenó la campaña declarando solemnemente que si no saca más votos que el PP no gobernará (¡aunque tenga más diputados!). Caso de ganar, sus listas ya están plagadas, desde hace tiempo, de representantes del capital, como se vio en la Comunidad de Madrid en el caso del PSOE. El PCE, en estas elecciones lleva su renuncia de la clase obrera hasta formar coalición con esa vieja y muerta representante de la burguesía que fue Izquierda Republicana.

En estas circunstancias, la grave crisis de representación política de la clase obrera hará que muchos trabajadores, especialmente jóvenes, se nieguen a participar con su voto en la pantomima electoral. Es comprensible, pero **hay que explicarles que la utilización del voto mayoritario al PSOE, el único partido obrero-burgués con posibilidades de obtener diputados y que se presenta sin alianzas con partidos burgueses, puede convertirse en la palanca que nos permita expulsar al PP del gobierno.** Puede y debe ser utilizado para crear las condiciones políticas que nos permitan a los trabajadores, trabajadoras y jóvenes, reorganizarnos sobre un nuevo eje, un partido de clase que de verdad nos represente, que sea la expresión de la necesidad de centralizar nuestras reivindicaciones y luchas. **Un partido**

València, 9 de marzo de 2004
germinal_1917@yahoo.es

obrero revolucionario que tenga por objetivo acaba definitivamente con la explotación y opresión, con el orden económico y social capitalista; que luche por el derrocamiento del Estado que ahora garantiza la pervivencia de este sistema, la Monarquía y sus gobiernos. De este modo estaremos en mejores condiciones de combatir para obligar a las organizaciones mayoritarias, los viejos partidos: corrompidos y las centrales sindicales, a organizar un frente único de clase que rompa con la supeditación a los intereses de la burguesía y asegure la satisfacción de nuestras necesidades, abriendo la posibilidad de imponer un gobierno nuestro, un **gobierno obrero**, que gobierne en nuestro favor y respete el derecho a la autodeterminación de todos los pueblos que componen el Estado Español.

¡Hay que echar al PP del gobierno!

Derogación de todas las 'reformas' laborales:
¡Trabajo seguro y digno para todos! ¡Reducción de la jornada laboral!
¡Salarios dignos! ¡Expropiación del gran capital!
Fuera las subvenciones a la enseñanza privada: educación pública, laica, de calidad e igualitaria
¡Basta de especulación con nuestro futuro!
¡Nacionalización del suelo urbano! ¡Viviendas baratas y de calidad para la juventud y los trabajadores!
¡Basta de especulación con nuestra salud! ¡Sanidad pública digna! ¡fuera manos ajenas de nuestra caja de seguridad social!
¡Basta de bonificaciones y subvenciones al capital!
¡Basta de impuestos sobre los salarios de los trabajadores! ¡Basta de impuestos sobre nuestro consumo básico!
¡Derogación de la Ley de Partidos Políticos!
¡Derecho de autodeterminación!
¡Disolución de los cuerpos represivos! ¡disolución del ejército español de mercenarios!
Retorno de las tropas españolas en el extranjero ¡No a la ocupación de Irak!
No a la OTAN. Fuera bases militares.
No a la Unión Europea del gran capital
¡Estados Unidos Socialistas de Europa!
¡Abajo la Monarquía!
¡Unión Libre de Repúblicas Socialistas de la Península Ibérica!

Grupo Germinal - En defensa del marxismo